

3月蒲郡市議会傍聴記

地政学政治クリエイト伊藤秀昭

蒲郡市議会3月定例会は24日に開会し、稲葉正吉市長が予算案の大綱を説明された。者が住んで良かつたと思える町づくりにつなげる」と所信を述べた。

2期目最初の年度を迎える稻葉市長は「将来の蒲郡が夢と希望に満ちた明るく輝く元気な町に」を目標に掲げ、「①堅実な行財政運営②産業の振興・働く場の確保③安全で住みやすい魅力ある町づくり」の3つの施策を進めて、子どもが夢を持てる町、若者が住みたくなる町、高齢者による会派が代表質問を行った。い、10人が一般質問を行った。

### ■堅実な行財政運営

20名中13名を擁する最大会派蒲郡自由クラブを代表して鎌田篤司氏は代表質問を行った。

鎌田氏は質問の中で一期目には市債の12・5%の削減がなされたが、2期目の

市債残高を増やさない条件設定で積極的に取り組む」と述べるとともに、「身の丈に合った公共施設の再編」と「まちの魅力を高める」の二つの課題に全庁横断的な体制で取り組むとした。

り歩きしており、進め方に問題はないのか。  
鎌田氏は子育てコ  
ンシェルジュ、ワン  
コインお助けサービ  
スや避難所の良好な  
生活環境など多彩に  
質問したが、新施策  
の説明会にどうまつ  
つて、その影響が出る  
事が大村愛知県知  
事と先頭に議論にな  
つてることから質  
問したが、蒲郡市の  
影響額は7・6億円  
余のプラスになると  
した。これは再来年の18年度

## 特化する子育て支援

■病児・病後児保  
場南東駐車場が最適地と判断していることや、「検討会議」を設置することなどが明かされ、松本氏は「検討会議」のあり方にも的確に切り込んだ。

■企業用地確保  
大場康議氏（自由クラブ）はこの10年間で多くの企業が撤業で徹底するよう求めたが、自らの子育て経験からの提案だけに説得力があつた。

取り組むべきであり、経費（人件費等）を抑えて臨むべきでないかと問題提起した。

ミニフェストには目標設定がないとただした。

その上で「新体育馆の建設については駅からの距離が近い、駐車場も十分確保できる場所を、検討会議の意見を聞き、決定していく」とし た。

しかし、すでに「競艇場の駐車場」が独立して設けられ、松本氏は、2016年度税制改正の影響で消費税増税でも

■税制改正 公明党市議団の松本昌成氏は2時間の持ち時間を使って代表質問した。

た項目もあり残念だった。

また、地方公会計と公共施設等総合管理計画の議論は、長年会計事務に携わり、何度も公会計改革を訴えてきた松本氏の真骨頂の質問で、内容があつた。

育 尾崎広道氏（自由クラブ）は病児・病後児保育について質問した。市民福祉部長は病児保育、病後児保育の違い、利用料の違いなどをポイントに丁寧に説明していく。特に、県企業庁が採算性の確保が難しいと判断したことから、市の単独事業と退や廃業した事実から、柏原地区の企業用地開発計画について地元説明など、取り組み状況を聞いた。